



# 温故創新

岐阜市立岐阜中央中学校 令和7年4月30日(水) No.2

学校の教育目標「手を結び 学び合い・鍛え合う」

## 「やればのびる・やればかわる」令和7年度に

1年生99名を迎え、全校生徒318名でのスタートとなった、令和7年度、岐阜中央中では、4月7日(月)に、前期始業式並びに入学式を行いました。学校長より、新年度のスタートにあたって、「やればのびる」及び「やればかわる」という話がありました。また、入学式では、PTA会長より、祝辞をいただくとともに、岐阜市長からのメッセージを紹介しました。新しい仲間や、新しい先生とともに、前向きな気持ちを抱いて、令和7年度の学校生活の第一歩を踏み出すことができました。

4月9日(水)には、対面式を行いました。前期生徒会役員が中心となって、校歌に込められた思いや「岐阜中央中人権宣言」などについて発表しました。また、2・3年生は、1年生に、校歌を歌うとともに、校歌のCDと歌詞カードをプレゼントしました。1年生は、って、中学生としての自覚をもつとともに、中学校生活や生徒会活動について理解することができました。



### 4月25日(金) 前期生徒総会

4月25日(金)、前期生徒総会を行いました。議題は、(1)生徒会スローガン提案、(2)委員会活動方針提案でした。質疑応答を行った上で、各提案は承認されました。

#### 令和7年度生徒会スローガン「昇華」

生活向上「全校で行う時間の管理」 環境「生活や学習のために、全校で整える環境」  
健康「全校が自分の体と心の健康を大切にする」 報道「他の委員会と連携し、全校で楽しむ昼の放送」  
図書「快適に読書ができる環境づくり」 給食「静かで素早い配膳」

